



Logenplatz über Meran

Frühlingsanfang in Südtirol im April 2011

Garten von Schloß Trauttmansdorff

„Die Natur braucht sich nicht anzustrengen, bedeutend zu sein. Sie ist es.“



Die Gärten von Schloss Trauttmansdorff in Meran erstrecken sich auf einer Fläche von 12 Hektar in Form eines natürlichen Amphitheaters über einen Höhenunterschied von 100 Metern.



Das eröffnet beeindruckende Perspektiven auf exotische Gartenlandschaften sowie atemberaubende Ausblicke auf die umliegende Bergwelt und die Kurstadt Meran.

